

# Halberstädter Volksstimme

Volksstimme vom 19.06.2015

## Leute heute



Der Direktor des Vogelkundemuseums Heineanum, Dr. Bernd Nicolai, wird sich mit seinem Team heute vor allem in der Ausstellungsscheune in der Voigtei 48 aufhalten. Denn dort wird die Sonderschau mit Bildern von Bernd Pöppelmann aufgebaut. Der Künstler ist selbst anwesend, um seine Gemälde aus dem Emsdette-ner Moor zu platzieren. Die Ausstellung wird am Sonntag um 10 Uhr eröffnet. (sc)

## Meldungen

### Preisverleihung eröffnet MoVo

Halberstadt (sc) • Mit der Verleihung des „Silbernen Uhu – Deutscher Preis für Vogelmalerei“ wird am Sonnabend, 20. Juni, die MoVo, die Ausstellung Moderner Vogelbilder, eröffnet. Festrede und Preisverleihung gibt es im großen Hörsaal der Hochschule Harz, Domplatz. Die MoVo findet im Städtischen Museum statt.